

Ecusson de la Police Municipale

L'idée d'un écusson personnalisé pour le service de police municipale est née avec l'adoption de la combinaison d'intervention où celui-ci pourra y être apposé.

La création de cet écusson tient compte de plusieurs critères.

- 1- Conserver l'identité de la ville et ainsi y retrouver les symboles figurant sur les armoiries de la ville,
- 2- adapter les armoiries à la Police Municipale,
- 3- Créer un écusson visible sur un vêtement sombre, reconnaissable et facilement identifiable.



Nous remarquons sur les armoiries de la ville l'épée de la décapitation de saint Paul, son patron, et les deux pierres de la lapidation de saint Etienne, patron de la cathédrale de Metz et de la paroisse de Woippy ainsi que le dragon nommé **Graouilly**. Ce nom est probablement dérivé de l'allemand "graulich" ou "groeulich", qui signifie « horrible ».

Projet d'écusson réalisé par le BCP REIGNIER Didier



- Une typographie originale,
- présence de l'épée,
- présence du dragon,
- la cible ainsi rajoutée est le signe de **professionnalisme** et de **discernement**,
- les 2 pierres sont remplacées par des étoiles
- reprise des couleurs des armoiries
- présence des couleurs nationale ainsi que du numéro du département.

Ecusson dans sa taille réelle

